



< [Luchswaise für den Pfälzerwald + neuer Videoclip zum Luchsprojekt](#) [Verabschiedung Managementplan Luchs](#) >
Juni 2016 10:03 Alter: 1 year

Förderung für die Zooschule Neuwied

Die Stiftung Natur und Umwelt Rheinland-Pfalz förderte die Anschaffung von Geräten für die Zooschule Neuwied und leistet somit einen Beitrag für die Weiterentwicklung der Bildungsarbeit im Zoo.

Die Zooschule befindet sich, so wie der Zoo und dessen Einrichtungen, unter der Trägerschaft des gemeinnützigen Fördervereins Zoo Neuwied e.V. Die Bildungseinheiten werden vollständig aus den Teilnehmerbeiträgen finanziert. Insbesondere Klassen von Grundschulen befinden sich unter den mehr als 900 Gruppen, die jedes Jahr die Angebote der Zooschule nutzen. Dieses kann nun durch die Anschaffung von weiteren Geräten und Material zur Freude der Besucher erweitert werden. Die Stiftung Natur und Umwelt spendete insgesamt 8200 € womit je 5 Stereolupen und Mikroskope, 10 Tierspurenstempel, 15 Ferngläser, ein Vitrinenschrank und eine Schneidemaschine angeschafft werden konnten. Außerdem erstreckte sich die Förderung auch auf die Erstellung eines neuen Faltblatts, in dem die Angebote der Zooschule beworben werden. Die neuen Geräte bereichern den Unterricht in vielfältige Weise, so dass die Themen Artenschutz und biologische Vielfalt den Teilnehmern auch mit Hilfe kreativer Methoden näher gebracht werden können.



Von links: Mirko Thiel, Jochen Krebühl, Dieter Rollepatz (kaufm. Leiter des Zoos) und Max Birkendorf (Mitarbeiter). Foto: Wolfgang Tischler

Der Geschäftsführer der Stiftung, Jochen Krebühl, besuchte selbst den Zoo und die Zooschule, um sich bei einer Pressekonferenz die Neuanschaffungen mit dem Zoodirektor Mirko Thiel anzuschauen und sich über die dortige Umweltbildungsarbeit informieren zu lassen. Den im „NR-Kurier“ erschienenen Artikel finden Sie hier.

[<- Zurück zu: Stiftung | Aktuelles](#)